

## ***La Rose d'argent de Saint-Nicolas***

est une distinction fondée par des membres de l'Institut d'études œcuméniques de l'Université de Fribourg et de l'Institut des Églises orientales à Regensburg.

Elle est une distinction à la fois académique et ecclésiale soulignant que la réflexion théologique porte ses fruits en lien avec le témoignage personnel de la vie pour la communauté de l'Église.

La « Rose d'argent » fait référence à la tradition perpétuée dès le début du XIe siècle de la « Rose d'or », bénie le troisième dimanche avant Pâques (Laetare ou Dominica Rosarum) par l'Évêque de Rome et attribuée à des personnes ou à des lieux qui se sont distingués par leurs mérites pour l'Église catholique.

## ***La Rose d'argent de Saint-Nicolas***

est décernée à des personnes  
qui, comme Saint-Nicolas, laissent transparaître dans leur vie  
l'amour de Dieu pour les hommes ;  
qui, enracinées dans la vie de leur communauté ecclésiale,  
participent par la force de l'Esprit Saint  
à la mission universelle de l'Église ;  
qui contribuent ainsi à la réconciliation  
et à une communion approfondie de l'Église,  
de l'humanité et de la création toute entière.

# ***La Rose d'argent de Saint-Nicolas***



*est discernée en 2014 à*

## ***la Ville d'Elche***

***représentée par Mme le Maire Mercedes Alonso García***

*15 août 2014*

*Elche – Casa de la Festa*

*G. Vergauwen*

*P. Prof. Dr. Guido Vergauwen o.p.*

*Barbara Hallensleben*

*Prof. Dr. Barbara Hallensleben*

*Klaus Wyrwoll*

*Mons. Dr. Nikolaus Wyrwoll*

